

*L'université Carlos Rafael
Rodríguez de Cienfuegos suit le
processus d'admission à
l'enseignement supérieur*



Cienfuegos, 6 oct (RHC) À l'Université Carlos Rafael Rodríguez de Cienfuegos, se déroulent les examens d'entrée à l'enseignement supérieur prévus pour l'année académique 2024, avec une signification sociale du point de vue de la formation des nouvelles générations.

Ils ont adopté des mesures pour prévoir les éventualités possibles et parvenir à un développement réussi, conformément au calendrier et aux règlements de la résolution 119 de 2021.

Ils ont commencé par l'examen de mathématiques le 3 octobre et l'examen d'espagnol est prévu pour le 6 octobre, en vue de passer l'examen d'histoire cubaine le 12 octobre.

La province a reçu 871 demandes, la plupart provenant d'étudiants pré-universitaires, explique le Dr Gladys Elena Capote León, responsable du groupe d'admission et de placement professionnel de l'Université de Cienfuegos.

Ils ont accordé 175 carrières directes et le reste aux membres de la présélection olympique, aux lauréats des concours nationaux et provinciaux, à ceux du collège universitaire et aux diplômés de l'enseignement professionnel technique, qui étudieront des carrières d'intérêt pour le territoire, telles que la pédagogie, l'ingénierie et l'agronomie.

Le ministère de l'enseignement supérieur attribuera les places d'abord à ceux qui réussissent et ensuite à ceux qui échouent, y compris les diplômés de ce cours qui ont décidé de ne pas passer les examens d'entrée, ainsi que les places disponibles pour les diplômés du lycée technique, du collège ouvrier et paysan et des cours pré-universitaires des années précédentes, dont le processus commence le 30 octobre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335956-luniversite-carlos-rafael-rodriguez-de-cienfuegos-suit-le-processus-dadmission-a-lenseignement-superieur>



Radio Habana Cuba